



グローバル通信8月号

外務省地方連携推進室



外務省地方連携推進室
運営ホームページ
[グローバル外交ネット](#)
をご覧ください!!



世界に広がる「最も美しい村」運動 (特定非営利活動法人「日本で最も美しい村」連合)



和束町での茶摘み体験



舟屋をバックに集合写真

海

外での活動に範を取った「日本で最も美しい村」連合は、2005年10月北海道美瑛町においてスタートしました。「世界の最も美しい村連合」では毎年持ち回りで総会を開催していますが、本年5月23日～26日、京都府伊根町において日本での二度目の世界連合会総会が開催されました。本稿ではその模様及び今後の展望等について報告します。

[【世界に広がる「最も美しい村」運動\(特定非営利活動法人「日本で最も美しい村」連合\)】の詳細](#)

ゼロからレジェンドへ。アニメ聖地巡礼で地域振興の先駆者「久喜市鷲宮」と「らき☆すた」の取り組み



アニメ「らき☆すた」に登場した鷲宮神社鳥居前



販売した絵馬型携帯ストラップ



上海万博の「ジャンパデー」にて、らき☆すた神輿が渡御した様子

埼

玉県久喜市の鷲宮地区では、アニメ「らき☆すた」の舞台となったことがきっかけで多くのアニメファンが訪問。今ではアニメの地元の商店がグッズを販売したり、「らき☆すた」の神輿が登場する祭りにファンが参加するなど、地元の住民とファンの交流が盛んに行われています。

[【ゼロからレジェンドへ。アニメ聖地巡礼で地域振興の先駆者「久喜市鷲宮」と「らき☆すた」の取り組み】の詳細](#)

日本人移住が結んだ兵庫県とパラナ州の半世紀の絆



加古川駅前のマリンが大聖堂を模した記念碑とイペーの木を背景にした写真



日本祭りでの兵庫県の展示と関係者



兵庫県・パラナ州姉妹都市協定50周年記念誌

兵

兵庫県とブラジル・パラナ州の姉妹都市提携は2020年に50周年を迎えました。濱田在クリチバ日本国総領事は今年4月、兵庫県、同県国際交流協会、加古川市、姫路市等を訪問し、今後の姉妹都市交流につき懇談しました。

[【日本人移住が結んだ兵庫県とパラナ州の半世紀の絆】の詳細](#)

世界最新モデルとなる、人中心のストリートへ



吉村市長(当時)とラーム・エマニュエルシカゴ市長(当時)との調印式



シカゴ市記念碑前にて



姉妹ストリート連携3都市会議

大阪市は、2018年3月に姉妹都市提携40周年のメルボルン市と、また、同年3月に姉妹都市提携45周年のシカゴ市と姉妹ストリート協定を締結し交流を進めています。ストリートをテーマにした交流に関する大阪市の取組をご紹介します。

[【世界最新モデルとなる、人中心のストリートへ】の詳細](#)

「福島から感謝する」レセプション～ 食、観光、特産品を通じて福島の「いま」を伝える (在ドイツ大使館)



内堀福島県知事によるプレゼンテーション



レセプションの様子



日本酒、パネル、展示品、お土産

内堀福島県知事のドイツ訪問を機に、在ドイツ日本大使館は福島県との共催で『「福島から感謝する」レセプション』を開催しました。内堀知事からのプレゼンテーションや、交流会での福島県の郷土料理やお土産を用意し、東日本大震災に際してドイツから様々な形で差し伸べられた連帯と支援に対する感謝の気持ちを伝え、また福島県の復興の現状と魅力について発信する貴重な機会となりました。

[【「福島から感謝する」レセプション～
食、観光、特産品を通じて福島の「いま」を伝える\(在ドイツ大使館\)】の詳細](#)

(注)次回配信は2023年9月1日の予定です。
グローバル通信に是非ご登録下さい。
登録は[メールマガジン「グローバル通信」](#)より「メールアドレスの登録」をクリック!
ご意見やご質問は、gaimu-renkei@mofa.go.jpまでお願いいたします。

